



Medienmitteilung

Betrieb Sportbahnen Braunwald bis Ostermontag

Ab Montag, 19.03.2018, wechseln die Sportbahnen Braunwald von täglichem Betrieb auf Wochenend- und Einzeltagesbetrieb. Dank der guten Schneesituation sind die Bedingungen zum Skifahren, Schlitteln und Winterwandern weiterhin sehr gut und lassen einen Betrieb bis und mit Ostermontag zu.

Die Sportbahnen Braunwald sind an folgenden Tagen in Betrieb:

- Mittwoch und Freitag, 21. & 23. März
- Samstag und Sonntag, 24. & 25. März
- Freitag bis Montag, 30. März – 02. April

An den Wochenenden und über die Osterfeiertage sind alle Anlagen in Betrieb. An den Wochentagen sind die Bahnen Niederschlacht, Grotzenbüel, Gumen sowie der Skilift Mattwald als Zubringer von 09.00 – 10.00 Uhr in Betrieb. Die Tageskarte ist zu vergünstigten CHF 35.00 erhältlich.

Schlitteln auf dem Grotzenbüel – Winterwanderwege geöffnet

Nebst dem Skifahren sind die Bedingungen auf der Schlittelpiste Grotzenbüel - Hüttenberg sowie auf den Winterwanderwegen weiterhin tief winterlich und somit perfekt, um die letzten Schneetage der Saison zu geniessen.

Information zum Gastronomieangebot und den weiteren Wintererlebnissen werden laufend aktuell auf www.braunwald.ch aufbereitet.

166 Wörter: / 1189 Zeichen (mit Leerzeichen):

Kontakt:

Braunwald-Klausenpass Tourismus AG
Dorfstrasse 2, CH – 8784 Braunwald
Tel. +41 (0)55 653 65 65
www.braunwald.ch; info@braunwald.ch

Datum: 16.03.2018

Bilder:

Abb. 1 – Sportbahnen Braunwald